

Paris, le 7 février 2020

Heureux anniversaire à l'ANAFE !

Le CCFD-Terre Solidaire et l'ANAFE sont des compagnons de route depuis une vingtaine d'années.

Convaincus que ce qui est invisible est parfois le plus violent, l'ANAFE s'est attachée à lever le voile sur ces zones de non-droit que sont les zones d'attente, décrypter, analyser, dénoncer et bien sûr accompagner ces personnes victimes de l'arbitraire et de l'indifférence.

Le travail mené depuis plusieurs années pour mettre en lumière les défaillances et violations de droits aux frontières interne de l'Europe est aujourd'hui une urgence.

Que les années qui viennent nous donnent la possibilité de lutter ensemble pour le respect des droits et de rendre encore plus visibles nos combats et nos convictions, pour que l'opinion publique nous rejoigne et que les politiques changent enfin !

Heureux anniversaire à l'ANAFE !

Nina MARX
Responsable Equipe Migrations



Acteur historique du changement dans plus de 60 pays, le CCFD-Terre Solidaire agit contre toutes les formes d'injustices pour que chacun voie ses droits fondamentaux respectés. En premier lieu celui de ne pas souffrir de la faim. Un monde plus juste, plus fraternel est déjà en action, car chacun porte en lui une force de changement. Pour soutenir ce mouvement, nous proposons et soutenons des solutions politiques et de terrain portées par des organisations et collectifs citoyens du monde entier.

+ de 400 organisations partenaires

15 000 bénévoles

700 projets internationaux dans 63 pays

2,2 millions de bénéficiaires
